



「子ども達の成長に目を細めて」

暖かい日が続き、このまま春になるのかなと思っていた矢先、連日の雪降りで、冬に逆もどりしたようです。子ども達は、待望の雪で、雪遊びができる喜んでおります。沢山遊ばせたいです。

お部屋から、「♪あかりをつけましょ ぼんぼりに～お花をあげましょ桃の花～♪」と、子ども達の歌う『うれしいひなまつり』の曲が流れる頃になりました。もう三月なんだと…少し寂しさも感じます。

先日お雛様をホールに飾りました。子ども達の反応がよく、「わーきれい！」「お雛様が飾つてある」と、年齢の低いお子さん達も、じーっと見入っておりました。お雛様の一人一人のお顔やお着物、持ち物、お道具など興味をもって、長い時間みている姿が印象的でした。きっと大人になっても、保育園のお雛様のことを、覚えていてくれるのだろうと思います。

今年度最後の月になりました。子ども達は、心身ともに大きく成長しました。保育園で友達と過ごすことで、「自分」がいて「相手」もいることを知り、喧嘩して「悔しい思いをしたり」「でも、仲直りもしたい」という気持ちもから、相手に謝ったり、許してあげたりと、関わり方も自然に身についてきました。保育者を頼ったり甘えたりして、保育園も快いと感じるようになりました。保育園の給食では、あまり好みでないものも、自分から食べてみようと頑張ったり、食べてみたら「こんなにおいしかったんだ！」と実感もできました。そしてみんなで食べると、もっとおいしくなるし、楽しいことも感じてくれたと思います。職員もまた、子ども達の言葉や、友達同士の関わり、草木や小動物を愛でたり可愛がったりする姿から、日々学んだり、感動をもらいました。毎日のひとつひとつの出来事が、思い出され愛おしく感じます。

保護者の皆様には、日頃より当保育園の運営にあたりまして、深いご理解とご協力に、職員一同感謝しております。沢山至らないところがありましたが、本当に一年間にありがとうございました。また、「能登半島地震」支援活動 被災地の保育復興支援金への募金の協力ありがとうございました。

園長 菅原 恵子

3月の行事

- 1日（金）ひな祭り誕生会
- 6日（水）避難訓練
- 15日（金）お別れ会
- 18日（木）第三者委員会
- 23日（土）卒園式
- 27日（水）職員会議 保護者会役員会
- 29日（金）修了式

※祝日

20日（水）春分の日



4月の行事

- 1日（月）進級式
- 6日（土）入園式

※保護者会総会

※祝日

29日（月）昭和の日



ひなまつり

ひなあられには春夏秋冬の四季を表す色がついていて「1年間健康に過ごせますように」という意味があるそうです。園でもひな祭り会をして、子どもたちの健康を願います。



大きくなったね！

いっぱいあそんで、いっぱい食べて、いっぱい笑って心も体もグーンと大きくなりました。これからも笑顔いっぱいで楽しく過ごせますように！

ぞう組さんありがとう！

15日（金）のお別れ会は、年中組（いぬ組さん）がリーダーになり、ぞう組さんに今までの感謝の気持ちを伝えます。歌や遊戲、プレゼント、盛りだくさんの内容でたっぷりと楽しします。



ぞう組さんリクエストメニュー！

2月3月の給食はぞう組さんのリクエスト献立です。大人気のメニュー、展示やブログでもご覧いただけます。



2月第三者委員会

第三者委員会窓口の利用はありませんでした。